

Baseball: Cuba obtient sa qualification pour le championnat du monde junior



Image: Prensa Latina

La Havane, 23 juin, (RHC) Cuba a reçu le billet pour la Coupe du monde de baseball junior qui se tiendra à Sarasota-Florida, en septembre prochain.

Cuba a obtenu le quota en tant que deuxième place dans le classement de l'Amérique, après l'annulation par Covid-19 du tournoi de pré-coupe du monde dans la ville mexicaine de Veracruz, prévu du 15 juin au 4 juillet.

Le comité exécutif de la Copabe, la Confédération panaméricaine de Baseball, a fait savoir que Cuba et le Mexique ont obtenu leur place grâce à leurs positions deux et trois dans le classement; quant au Panama et au Canada, ils ont mérité le passeport avalisé par les résultats des trois derniers événements panaméricains de la catégorie (2014, 2016, 2018).

Les États-Unis, quadruple champions régionaux, accueilleront l'épreuve des moins de 18 ans (10-19 septembre) en tant que première équipe de l'ordre mondial.

En cas d'absence de l'une des fédérations nationales susmentionnées, le quota sera couvert par le Nicaragua, la Colombie, l'Argentine, le Honduras et le Guatemala, dans cet ordre.

Copabe ajoute que la Fédération mexicaine de baseball a désisté de l'organisation de la pré-coupe en raison de la crise sanitaire qui sévit dans le monde.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/261696-baseball-cuba-obtient-sa-qualification-pour-le-championnat-du-monde-junior>



Radio Habana Cuba